

En calle Vicente Pérez Barría

Alcalde visitó las obras del ex Thomas Fenton

● El espacio se encuentra próximo a recibir las atenciones de salud dental.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

A principios de enero, el ex Cesfam Thomas Fenton inició sus obras para convertirse en un nuevo Centro de Salud Comunal, espacio que busca habilitar las atenciones de salud dental y mental a los vecinos de la ciudad.

Tras tres meses de ese hito, el alcalde Claudio Radonich visitó ayer el lugar para ver los avances que se han estado realizando. Uno de esos proyectos corresponde a la implementación de los servicios dentales, los cuales cuentan con la integración de “tres nuevos sillones dentales a todo el sistema comunal. Lo que estamos buscando con esto es poder trabajar a partir del segundo semestre con la lista de espera de prótesis dentales y dar respuesta a todos lo que están esperando para poder tener sus prótesis”, indicó el jefe comunal.

En paralelo, y a las afuera de las dependencias, se encuentran habilitados tres módulos dentales co-



CLAUDIO VARGAS

Se espera ir entregando ciertos espacios para comenzar con las atenciones.

respondientes al equipo de Cesfam 18 de Septiembre, los cuales se deberían mover al edificio central “en unas semanas más. Este proyecto rápido corresponde a tres sillones provisorios para que el equipo pueda salir de los carros dentales e ingresar al interior del edificio para una mayor comodidad y confort mientras se termina la obra definitiva”, indicó Pedro Jofré, encar-

gado de Área de Salud de Cormupa.

Una vez finalizada la obra, el espacio contará con la atención de urgencia dental, prestación que según Radonich debería estar vigente “a final del mes de junio. En 2023 más de 8.000 personas se atendieron con este programa que es municipal de urgencia, por eso es que es muy importante que este tema ya esté en un lugar permanente como es esta construcción”.

Otra acción que recalco el alcalde tiene que ver con la idea de la cobertura en frenillos, acción que tiene como fecha tentativa el próximo año si todo va bien.

Salud mental

Otras actividades que cuenta el espacio son el programa de Detección, Intervención y Referencia Asistida en alcohol, tabaco y otras drogas, y el programa de Apoyo a la Salud Mental Infantil.

“Pensamos ir incorporando mayores estrategias a medida que vamos avanzando en las obras del centro, pero para eso debemos ir avanzando para habilitar espacios. Esa es la mirada, ir concentrando salud mental comunal acá e ir descongestionando los centros”, agregó Jofré.